

## **Pressemitteilung 10/2017**

### **Musikschulen bekommen 15 000 Euro**

*Spende der Kreissparkasse Biberach stammt aus dem PS-Sparen der Kunden*

Biberach, 6. April 2017

Ihre Kunden haben im vergangenen Jahr so viele PS-Lose gekauft, dass die Kreissparkasse Biberach allein aus dem sozialen Zweckanteil der Lotterie 42 000 Euro im Landkreis Biberach verteilen konnte. 27 000 Euro gingen als Zuschuss für Schullandheimaufenthalte und Studienfahrten unmittelbar an die Schulen. 15 000 Euro haben die Musikschulen im Landkreis jetzt für Notenmaterial, Aufführungen und Projekte zur Förderung der musikalischen Bildung erhalten.

„Dieses Geld unserer Kunden ist sicherlich gut angelegt“, stellt Vorstandsvorsitzender Günther Wall bei der Übergabe der Spenden in der Kreissparkasse Biberach fest. „Denn Investitionen in die Ausbildung unserer Jugend bringen die höchsten Zinsen! Betrachten Sie die Spenden als Anerkennung und Wertschätzung Ihrer tollen Arbeit.“

Die Spendensumme wird entsprechend den Schülerzahlen der einzelnen Musikschulen aufgeteilt. So bekommt die Bruno-Frey-Musikschule in Biberach 5 450 Euro, die Musikschule Gregorianum in Laupheim 3 550 Euro, die Conrad-Graf-Musikschule in Riedlingen 2 700 Euro, die Jugendmusikschule in Ochsenhausen 2 300 Euro, die Musikschule in Bad Buchau 500 Euro und die Jugendmusikschule in Bad Schussenried ebenfalls 500 Euro.

2016 hat die Kreissparkasse Biberach gemeinnützige Projekte und Einrichtungen im Landkreis Biberach in den Bereichen Kultur, Soziales, Sport, Bildung und Wissenschaft mit annähernd 1,3 Millionen Euro unterstützt. Ein Großteil der Spenden stammt aus ihrer Kultur- und Sozialstiftung sowie ihrem vielfältigen Sponsoringengagement. In dem Betrag ist auch der gemeinnützige Anteil aus dem PS-Sparen enthalten. Denn „PS Sparen und Gewinnen“ der Sparkassen ist eine Lotterie mit monatlichen Gewinnchancen, ei-

nem festen Sparbetrag und einem sozialen Zweck. Über die monatlichen Auslosungen und Sonderverlosungen können Geld- und Sachpreise gewonnen werden.

250 Wörter mit 1.847 Zeichen (incl. Leerzeichen, ohne Überschrift)

**Bild: 2017\_KSK-Musikschulen.jpg**

Stellvertretend für alle Musikschüler im Landkreis nehmen Paula (Akkordeon), Nadine (Saxophon) und Katharina (Violine) die Spende der Kreissparkasse Biberach von Vorstandsvorsitzendem Günther Wall entgegen. Foto: Kreissparkasse Biberach



Für weitere Informationen oder Fragen:

Ursel Straub-Neumann

Pressereferentin

Kreissparkasse Biberach

Zeppelinring 27-29

88400 Biberach

Telefon 07351 570-2287

ursel.straub-neumann@ksk-bc.de